
【 篠 栗 町 農 業 委 員 会 議 事 録 】 

1.開催日時  令和２年 ６月４日（木） １３時３０分 

2.開催場所  クリエイト篠栗２階 研修室 

3.出席委員（１４名）    

農業委員 

5 番 鷹巣 礼子（会長） 

           2 番 藤 勝徳（副会長） 

1 番 藤 憲作 

3 番 藤 好信 

4 番 岡部 秀美 

           6 番 古屋 英昭 

7 番 三代 由美子 

8 番 関 寛仁 

9 番  松田 護 

10 番 萩尾 由紀子 

11 番 城戸 一寿 

12 番 呑山 辰巳 

農地利用最適化推進委員 

              柳池 吉則 

合屋 光久 

4.欠席委員（０名） 

番       農業委員 

5.議事日程 

    第１ 議事録署名人の指名 

    第２ 会議書記の指名 

第３ 議案第１号 篠栗町農地利用最適化推進委員の委嘱について

       議案第２号 篠栗町農地利用最適化推進委員の委嘱について

   その他 市民農園について 

6.農業委員会事務局職員 

          事務局長 井上 勝則 

事務局員 吉村 淳子 

事務局員 東 輝和 



議 長 【開会のあいさつ】

 皆さま、こんにちは。定刻になりましたので、只今から令和２年６

月期篠栗町農業委員会総会を開会いたします。

本日の総会は、全員の出席がありますので、篠栗町農業委員会会議規則第

６条の規定により、本日の総会は成立しております。

【議事録署名人の指名】

次に、議事録署名人ですが、

篠栗町農業委員会会議規則第１３条第２項の規定により

４番：岡部 秀美 委員 

６番：古屋 英昭 委員 にお願いします。

【会議書記の指名】

 また、本日の会議書記について事務局 東さんを指名いたします。

【日程の説明】

本日の日程についてですが、議案第１号、議案２号について審議し、そ

の他事項について事務局からの報告を受け散会とします。

議 長 議案第１号 篠栗町農用地利用最適化推進委員の委嘱について】

それでは、「議案第１号 篠栗町農地利用最適化推進委員の委嘱につい

て」について事務局より説明をお願いします。

事務局 【議案第１号 篠栗町農地利用最適化推進委員の委嘱について】説明

それでは議案第１号 篠栗町農地利用最適化推進委員の委嘱について説明

いたします。

議案書１頁になります。



本年 7 月 20 日からは改正農業委員会法による篠栗町農業委員会がスター

トいたします。既に皆様方ご存知のとおり、これに合わせて農地利用最適

化推進委員お二人について現農業委員会で決定し、次期農業委員会から委

嘱書の交付をお願いすることとしております。

 篠栗町農地利用最適化推進委員の募集にあたっては、鷹巣会長をはじめ、

農業委員の皆様にご尽力いただき誠にありがとうございます。

 お二人の方から、農地利用最適化推進委員への応募がありましたので、

それぞれ議案第１号と議案第２号に分けて採決をお願いするものです。

まず議案第１号ですが、現最適化推進委員の柳池委員が対象となります

ので、「農業委員会法第２４条及び篠栗町農業委員会会議規則第１０条、

議事参与の制限」の規定により、柳池委員には只今から採決終了まで退室

をお願いいたします。

【柳池委員 退室】

別冊資料については、恐れ入りますが後程回収いたしますので、お持ち

帰りにならないようお願いいたします。

議案第１号 篠栗町農地利用最適化推進委員を委嘱しようとする柳池吉則

氏の経歴、農業経営の状況、応募理由については記載のとおりです。皆様

の選考をお願いいたします。

議 長 【議案第１号 篠栗町農地利用最適化推進委員の委嘱について 採決】

ありがとうございます。只今事務局から説明のあった通りです。

皆さんから何かご意見、ご質問はありませんでしょうか。

【意見、質問なし】

 それでは、採決いたします。議案第１号 篠栗町農地利用最適化推進

委員の委嘱について、柳池吉則氏に決定することに賛成の方は挙手をお願



いします。

【出席者全員賛成】

 出席委員全員の賛成により、柳池吉則氏に篠栗町農地利用最適化推進

委員を委嘱することに決定いたします。

柳池委員は入室してください。

【柳池委員 入室】

議長 議案第２号 篠栗町農地利用最適化推進委員の委嘱について 審議】

それでは議案第 2号について、事務局から説明をお願いします。

事務局 【議案第２号 篠栗町農地利用最適化推進委員の委嘱について】説明

はい、議案書は２頁になります。別冊は２枚目をご覧ください。

議案第２号 篠栗町農地利用最適化推進委員を委嘱しようとする川内

行雄 氏の経歴、農業経営の状況、応募理由については記載のとおりです。

皆様の選考をお願いいたします。

議長 【議案第２号 篠栗町農地利用最適化推進委員の委嘱について 採決】

ありがとうございます。只今事務局から説明のあった通りです。

皆さんから何かご意見、ご質問はありませんでしょうか。

【意見、質問なし】

 それでは、採決いたします。議案第２号 篠栗町農地利用最適化推進

委員の委嘱について、川内行雄氏に決定することに賛成の方は挙手をお願

いします。

【出席者全員賛成】

 出席委員全員の賛成により、川内行雄氏に篠栗町農地利用最適化推進

委員を委嘱することに決定いたします。



議 長 引き続き、事務局よりその他の事項をお願いします。

事務局 市民農園の閉園について

３ページをごらんください。

平成１２年から運営しています「リフレッシュ農園」が昨年度末をもっ

て閉園しました。今回その他の事項として挙げていますが、これは福岡県

に対して閉園の手続きを行う際に、農業委員会の意見書が必要ということ

で挙げさせていただいています。ちなみに認定の時も、農業委員会の意見

書を添えています。

 閉園に関しては、「余暇の活用及び健康の増進に寄与することや、農業

に対する理解を深めること」という当初の目的を達成できたことや同じ利

用者ばかりの更新、町の財政負担の面から閉園となりました。

 資料をごらんください。

令和元年９月末をもって利用を停止し、農園から農地に戻す工事を行っ

ています。

 請負業者は城戸組です. 

土地所有者との賃貸借契約も令和２年３月末をもって終了しています。

議案書の３ページにお戻りください。

こちらの文書が意見書の案となります。文言も開設時の文言の一部を廃止

と変えて作成したもので、県との打ち合わせも終えております。

議 長  皆さまから何か質問はありませんか。

【特になし】

議 長  それでは、こちらを篠栗町農業委員会の意見として賛成の方は挙手を

お願いします。



【出席者全員賛成】

それでは議案書３ページを農業委員会の意見とします。

議 長  皆さまから他に何か、ご意見ご質問はありませんか。

【特に意見等なし】

それでは、これで令和２年６月期篠栗町農業委員会総会を閉会いたしま

す。お疲れさまでした。


